
安全衛生委員会議事録（第７回） 

 

 

日 時 令和５年１０月１８日（水） 午後１時３０分～午後２時３０分 

場 所 シルバー人材センター会議室 

出 

席 

者 

委 員 長 信田光隆（事務所長） 

委 員 

村瀬敏之（産業医） 

埴原久美子（派遣会員）、飯島尉氏（派遣会員） 

大塚みさ子（派遣会員）、鷹羽泰孝（副事務局長） 

冨田泰弘（衛生管理者） 

議
事
・
報
告 

１ あいさつ 

  涼しくなって過ごしやすい季節になった。新型コロナウイルスの感

染も落ち着き、市内のイベントもコロナ前のように開催されるように

たったので、参加してリフレッシュして頂きたい。 

新型コロナウイルスの感染者数は９月中旬頃から減少傾向にある。し

かし、インフルエンザの感染者数は増加傾向にある。特に３０歳以下の

感染者が多いので注意して頂きたい。 

２ 派遣会員の健康診断書提出状況について 

  10/12現在の提出割合は４５％であった。派遣会員の定期健康診断の

受診は、２０Ｈ/週未満の就業のため義務ではないが、就業には健康体

であることが不可欠のため、引き続き受診奨励を行う。 

３ 聴力の老化について 

  聴力が低下すると危険察知能力やコミュニケーション能力の低下に

繋がるので、普段から身体に優しい生活習慣を心掛けて頂きたい。 

  ・委員各自の聴力低下の対応策を紹介してもらい参考にしていただ

いた。 

４ 尿トラブルの解決法について 

  頻尿等のトイレの悩みは、泌尿器の病気を疑う方が多いが、腰痛な

どが原因である場合もあるので、早めに医師に相談して正しい治療を

受けて頂きたい。 

  ・委員各自の尿トラブルの対応策を紹介してもらい参考にしていた

だいた。 

決
定
事
項 

 今回の議事録をウエブサイトに掲載して広く会員に周知して健康維持

管理に務めていただく。 

産
業
医
指
導 

 市の健康診断は、８月末現在で未受診の方に再度通知を行っているの

で、受診される会員は増えると思う。 

聴力低下のため診察に訪れる患者の中には、原因が耳垢であり、専門

医の処置により改善した事例がある。 

尿トラブルを含め、体調不良を感じる場合は、加齢と決めつけるので

はなく、医師に相談して原因を突き止めて正しい治療を受けるようにし

て頂きたいと思う。 


